

Vereinigung unseres Vaterlandes auf friedliche und demokratische Weise hat die Aktionseinheit der Arbeiter ganz Deutschlands zur entscheidenden Voraussetzung.

Genossinnen und Genossen! Arbeiter! Werktätige Bauern! Geistes-schaffende!

Ihr habt weder Mühe noch Opfer gescheut und dadurch Neues und Großes in der Deutschen Demokratischen Republik geschaffen. Ihr habt den Völkern der Erde das arbeitende Deutschland auf der Bahn des Friedens und des sozialistischen Aufbaues gezeigt und damit der Deutschen Demokratischen Republik die Zuneigung und Liebe der Völker in West und Ost eingetragen. Mit uns ist das Riesenland der Sowjets. Mit uns ist der volkreichste Staat der Welt, China. Mit uns sind die Staaten der Volksdemokratien Europas und Asiens. Mit uns ist die Arbeiterklasse Frankreichs und Italiens.

Was in den vergangenen zehn Jahren von der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands im Bündnis mit den anderen antifaschistisch-demokratischen Parteien geschaffen wurde, erfüllt die Werktätigen mit kühnem Vertrauen in die Zukunft. Wir nehmen jetzt mit dem Beginn des zweiten Fünfjahrplans das große Werk der Einführung der modernsten Technik in Industrie und Landwirtschaft in die Hand, deren Früchte die Erhöhung der Arbeitsproduktivität, die schrittweise Einführung des Siebenstundentages in der Industrie, die Erhöhung des Reallohns und der Renten und die weitere Verdichtung des Netzes der Schulen, Kultur- und Sportstätten und aller Einrichtungen zur gesellschaftlichen und gesundheitlichen Betreuung der Werktätigen sein werden.

Der Stolz auf die Leistungen der Vergangenheit sei uns allen ein Ansporn, auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens die von der 3. Parteikonferenz umrissenen Aufgaben mit großem Verantwortungsgefühl anzupacken und mit der Hebung der Produktion den Lebensstandard der Bevölkerung weiter zu verbessern.

Die zehn vergangenen Jahre bilden die historische Legitimation unserer Partei. Ihre Mission erfüllend, ebnet die revolutionäre Einheitspartei der Arbeiterklasse zusammen mit der ganzen Bevölkerung und für die Bevölkerung den Weg zu den Höhen menschlichen Fortschritts und des Sozialismus.

Arbeiter Deutschlands! Als unsere Sozialistische Einheitspartei Deutschlands den Kampf gegen Faschismus und Militarismus siegreich bestand, da führte sie ihn nicht nur im Interesse der Bevölkerung